



Cumbre Cultural de Abu Dhabi por el desarrollo sostenible

Description

Ministros de Cultura de Marruecos, Paraguay y Nigeria, asistentes a la Cumbre Mundial de Cultura en esta ciudad, subrayaron su papel cardinal en el logro del desarrollo sostenible dentro de sus respectivas sociedades.

Celebrada bajo el tema “**Una cuestión de tiempo**”, en la reunión participan más de 90 líderes culturales, artistas y expertos para explorar el futuro del sector y su potencial para impulsar un cambio positivo a nivel global.

Al destacar el compromiso de los Emiratos Árabes Unidos (EAU) con el desarrollo, Mohamed Mehdi Bensaid, ministro de Cultura, Juventud y Comunicación de Marruecos, elogió los esfuerzos de este país en ese ámbito, informó la agencia de noticias WAM.

«Los Emiratos Árabes Unidos son pioneros en invertir en el sector cultural, reconociéndolo como un pilar clave para el desarrollo, fomentando la creatividad y fortaleciendo la identidad nacional entre los jóvenes», expresó.

En su intervención, Adriana Ortiz, ministra de Cultura de Paraguay, expresó su agradecimiento por la oportunidad de compartir el patrimonio de los países latinoamericanos.

«Este evento brindó un escenario para resaltar el rico patrimonio y las culturas únicas de nuestro pueblo», comentó.

Por su parte, Hannatu Musa Musawa, titular de Cultura y Economía Creativa de Nigeria, destacó el esfuerzo de Abu Dhabi en aras de facilitar el intercambio de conocimientos y la colaboración internacional.

«Esta cumbre excepcional ofreció una valiosa oportunidad para que los países compartan experiencias, mejoren la cooperación y establezcan un nuevo marco global para comprender el papel de la cultura en la sociedad», subrayó.

El ministro cubano de Cultura Alpidio Alonso participa en el segmento de Alto Nivel, convocado por la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), que dio seguimiento a los acuerdos adoptados en la Conferencia Mundial sobre Políticas Culturales y Desarrollo Sostenible, Mondiacult, realizada en México en 2022.

En esta reunión, Cuba comparte la experiencia desde los países en desarrollo que unieron sus voces en la reunión de los Ministros y Ministras de Cultura, realizada en La Habana en mayo de 2023, cuando la isla caribeña ostentaba la presidencia pro tempore del grupo de los 77 y China, en pos de consolidar la cultura como bien público universal y en defensa de promover un objetivo de desarrollo sostenible propio de la cultura post Agenda 2030.

Organizada por el Departamento de Cultura y Turismo de Abu Dhabi y con la colaboración de la Unesco, esta sexta

edición del evento se convirtió en plataforma para debates profundos y la exploración de enfoques innovadores, que permita aprovechar el poder de la cultura para un futuro sostenible.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2024

www.elmaipo.cl